

Karate-Club Richterswil

Einladung zur Generalversammlung

- Datum:** Freitag, 02. Februar 2024
- Zeit:** Treffen ab 18.00 Uhr / Beginn GV 18.30 Uhr
Anschliessend Nachtessen durch den Verein offeriert.
- Ort:** **Die GV findet im „Italiener-Club“ statt**
Associazione Lucana, Zugerstrasse 15, 8805 Richterswil
- Teilnahmeberechtigt** Alle Vereinsmitglieder, welche an Erwachsenen-Trainings teilnehmen und mindestens 14 Jahren alt sind. Bei Mitgliedern unter 16 Jahren ist ein Elternteil stimmberechtigt. Stimmberechtigt an der GV sind Mitglieder ab 16 Jahre.
Die Teilnahme an der GV ist obligatorisch!
-

- Traktanden:**
1. Begrüssung
 2. Anwesende / Feststellung der Stimmberechtigten
 3. Wahl der Stimmenzähler
 4. Genehmigung der Traktandenliste
 5. Jahresbericht des Präsidenten
 6. Jahresbericht der TK
 7. Kassenbericht
 8. Revisorenbericht
 9. Decharchenerteilung
 10. Wahl des Vorstands / Technischen Kommission
 11. Wahl der Revisoren
 12. Revision der Vereins-Statuten
 13. Jahresprogramm / Anlässe
 14. Mitgliederbeiträge
 15. Budget
 16. Technische Kommission / Prüfungen / Trainingsangebot
 17. Anträge der Mitglieder
 18. Diverses
-

Anträge der Mitglieder/innen können dem Vorstand bis zum 26. Januar 2024 schriftlich mitgeteilt werden. Mail: karate.hansjoerg@gmail.com

Freundliche Grüsse
Hansjörg Osterwalder / Präsident

Karate-Club Richterswil

Anmeldung für die GV 2023/24 (Anmeldeschluss: 26. Januar 2024)

Datum: Freitag, 02. Februar 2024, Associazione Lucana, 8805 Richterswil

Name

Anträge der Mitglieder können dem Vorstand bis zum 26. Januar 2024 schriftlich mitgeteilt werden: karate.hansjoerg@gmail.com

**unsere Webseite für alle Infos:
www.karate-richterswil.ch**

HJO –27. Dezember 2023

Liebe Vereinsmitglieder, liebe Karatekas, liebe Eltern

In den vergangenen Jahren hatten wir jeweils keine wichtigen Traktanden an der GV zu besprechen. An dieser GV ist nun etwas anders.

In diesem Jahr ist es nun soweit; Rolf und ich werden nach fast 30-jährigen Tätigkeit aus dem Vorstand zurücktreten und neuen, jüngeren Kräften Platz machen. Wir beide werden natürlich nicht „weg sein“ sondern uns freuen einfach mittrainieren zu können. Zudem werden wir weiterhin mithelfen die Kindertrainings zu betreuen.

Es ist an der Zeit, dass wir als Gründungsmitglieder des KCR, unsere Ämter zur Verfügung stellen. Als Nachfolger und Nachfolgerin haben sich Adrian, als Präsident und Marion für die Finanzen zur Verfügung gestellt. Wir sind der Meinung, dass wir und der Vorstand die Weichen für ein kontinuierliches Prosperieren des Karate Club Richterswil zukunftsweisend gestellt haben.

Wir danken allen herzlich für die langjährige aktive Mitarbeit und freuen uns auf viele weitere spannende und unterhaltsame Stunden.

Hansjörg Osterwalder und Rolf Himmelberger